



METALLURGIE

Communiqué de presse

Paris,
le 19 février 2016

PSA : Echec des dernières négociations sur les externalisations Pour la CFE-CGC, cette posture est inacceptable

A l'issue de la réunion qui s'est tenue le 18 février, relativement aux externalisations chez PSA, le constat d'échec est avéré.

La direction de PSA campe sur ses positions. Pire elle enfonce le clou en proposant que, sur le droit au retour demandé par les salariés, seuls PSA et Cap Gemini aient leur mot à dire. Pour la CFE-CGC, cette posture est irresponsable et inacceptable !

Les salariés sont donc un peu plus inquiets aujourd'hui qu'hier ! La pression ne cesse d'augmenter et le durcissement du mouvement semble inéluctable dans ces conditions.

En se lançant dans une nouvelle campagne d'externalisation d'une violence sans précédent, la direction porte seule la responsabilité des drames qui pourraient arriver.

La CFE - CGC rappelle que l'employeur, en matière de protection de la santé physique et mentale de ses salariés, a une obligation de résultat imposé par la loi. En ignorant ou en feignant de l'ignorer, elle s'expose à des poursuites pour faute inexcusable.

afin de mettre fin à ce non-sens social. Elle demande une révision de l'article L1224-1 : celui de la protection des salariés, afin de lui rendre son sens initial.

La CFE-CGC rappelle que l'intérêt économique des externalisations n'a toujours pas été démontré au CCE. La direction est donc à la tête d'un bateau ivre. Elle ne maîtrise pas plus l'aspect financier que l'impact humain pour les salariés concernés et leurs collègues. Ceci est pour le moins inquiétant alors que la société est en pleine période de retour aux bénéfices.

La CFE - CGC appelle une fois encore à un arrêt immédiat et définitif des externalisations.

Contacts presse

Martial Petitjean, président de la Métallurgie Alsace-Vosges - 06 79 10 03 30

René BRAULT, président de la Métallurgie Ile-de-France - 06 82 84 91 94

Yannick PERU, président de la Métallurgie Champagne-Ardenne - 06 60 64 01 69

Olivier LAURENT, président de la Métallurgie Franche-Comté - 06 71 12 27 34

Métallurgie CFE-CGC – 33, avenue de la République – 75011 Paris
01 44 53 32 00

www.metallurgie-cfecgc.com